

Bonnigen, 22. I. 22.

Lieber Karl,

mit

Ich liege im Bett w. sehr stark habe
schwarze Tage hinter mir. Die langwierigen,
wochenlangen Halbgeschichten haben
schliessl. einer Mutterentzündung ge-
endet, die ich nun über Hoffnungs-
überstand habe. Ich wende mich
am m. Bettwinkel heraus wieder dem
Leben zu & beginne als erstes Dich.
Hoffentlich bist Du nicht auch
irgendwie widwund, dass man so
lange nichts mehr verriet? Aber
ich verstehe wohl, dass es Dir nicht
immer weiter zu langen Briefen reicht.
Hier einiges unterdrücktes Aufgelaufene:
ein guter Brief von Heiner an mich,
der mich freute & stärkte. Was sagst
Du zur "Gesundheit"? Vielleicht wäre
jetzt zu befragen. - Das übrige redet

für sich; beachte das Programm der
Berl.-Nachr. Die Revision von Natropf
in der N. z. Z. ist bedeutsam, „die Welt“
dreht sich nicht mit dem Meister nach
Tagore & den „Irrationalisten“ hin; wie
viel mehr gewicht hätte Natropfs Wort be-
halten ohne diese - Alterswendung.

Brunner war schnell hier - gut! Ich hatte
zum 1. Mal ein ungehemmtes Gespräch
mit ihm, wie seine Schrift in Fogaken
- in den Berl.-Nachr. besprechen!
Wie was in Schlüchtern? Der Lehrer des
benachbarten Haberthofs kam künftig
hier vorbei & gefiel mir; er redet ein
Unterschied zu Brühl & Gen. gar nicht
religiös, liest mit d. Hausgemeinde -
unter „Suchet Gott!“

Ich schließe. Treue Freunde von
Haus zu Haus! Stein Corand,
der R.b.I wird schon
ringum eilen & rumort bereits!